

## Crecimiento insuficiente para cubrir la demanda de empleos (El Financiero 25/09/08)

Crecimiento insuficiente para cubrir la demanda de empleos (El Financiero 25/09/08) Mariana Otero-Briz Jueves, 25 de septiembre de 2008 El salario, rebasado por la inflación: Lozano. Merma de un punto porcentual en el poder adquisitivo. Cautela de inversionistas ante la inseguridad. Hay cautela de las nuevas inversiones hacia México debido al problema de inseguridad y al entorno económico internacional, por lo que el gobierno federal no puede menguar en la lucha contra el crimen organizado, pues no se trata de un factor que impacte sólo en la seguridad, sino también en el crecimiento económico y en todos los ámbitos del país. Javier Lozano Alarcón, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), añadió: "Es importante que se apoye al presidente de la República en el combate a la delincuencia, porque es una condición necesaria para que haya seguridad jurídica, y con ello más inversiones en el largo plazo." En entrevista al término de su participación en el Congreso Internacional de la Asociación Mexicana de Directivos de Recursos Humanos (Amedirh), el funcionario señaló que si bien hay generación de empleo y avance económico, los resultados obtenidos hasta el momento son insuficientes para cubrir la demanda laboral del país. Aseveró, no obstante, que el gobierno mexicano ha sabido sortear con responsabilidad el entorno mundial, pues hasta el momento no hay pérdida de puestos de trabajo, y la inflación se mantiene por debajo de la que registran otros países latinoamericanos. "Estamos teniendo un desempeño mejor que otros países, y eso nos debe alentar a apoyar la disciplina en las finanzas públicas, a no caer en tentaciones que pudieran llevarnos a un ejercicio de un gasto mayor de los recursos con que se cuenta, así como apoyar al Banco de México en su política cambiaria y para el control de la inflación." Expectativa Consideró que el año próximo se superarán los obstáculos de 2008, y se logrará un mayor crecimiento, así como un aumento en la generación de empleos. Reconoció que el salario ya fue rebasado por la inflación de este año, pues hasta el momento las revisiones han sido de 4.5 por ciento, mientras que el índice inflacionario es de 5.4. "Con ello se podría estar hablando de que hay una merma de casi 1 punto porcentual en el poder adquisitivo." Dijo que una fórmula para proteger los ingresos de los trabajadores en tiempos difíciles es la implantación de esquemas de productividad, que además benefician a las empresas e incrementan la competitividad. Lozano Alarcón estimó que en los próximos meses se podrá observar una nueva tendencia en los incrementos salariales, cuando los sindicatos universitarios y del Seguro Social lleven a cabo sus respectivas negociaciones. Citó como ejemplo la reciente revisión de la armadora Volkswagen, que concluyó con un alza de 5.4 por ciento. En el encuentro comentó que es necesario impulsar la generación de empleo decente y formal, pues en México cinco de cada diez trabajadores están en la informalidad, y seis de cada diez ganan menos de cinco salarios mínimos.